



## Descubren que el ADN 'basura' determina la evolución del cáncer

**Agencias**  
BARCELONA

El 98% del material genético humano, hasta hace poco considerado ADN *basura* porque no tiene una función concreta, determina la evolución de un cáncer, según explicaron los científicos reunidos en Barcelona para analizar el papel que juega la epigenética en los cánceres. El responsable del laboratorio de cáncer del Centro de Regulación Genómica de Barcelona, Luciano di Croce, afirmó que esto es "solo el principio de una revolución" que afectará a los tratamientos personalizados.